

PRONUNCIAMIENTO N° 001

LA COMISIÓN ESPECIAL DE SEGUIMIENTO PARLAMENTARIO AL ACUERDO DE LA ALIANZA DEL PACIFICO DEL CONGRESO DE LA REPÚBLICA

EXPRESA SU PREOCUPACIÓN SOBRE LA PERMANENCIA DEL CIUDADANO VENEZOLANO EN COLOMBIA

La Alianza del Pacífico es una iniciativa de integración económica y comercial entre Chile, Colombia, México y Perú, el cual se enfoca principalmente en temas económicos, sin embargo, **ha expresado su compromiso con la promoción y protección de los Derechos Humanos.**

Los países miembros de la Alianza del Pacífico firmaron en el 2012, una Declaración Conjunta en la que **se comprometieron a respetar los Derechos Humanos y las libertades fundamentales a fin de promover su protección en la región. También se comprometieron a respetar los principios de la Carta de las Naciones Unidas y la Declaración Universal de Derechos Humanos.**

En referencia al caso, del feminicidio de la que fue víctima la ciudadana peruana, Katherine Gómez (19 años), causado por el ciudadano venezolano, Sergio Tarache Parra. Esta situación viene generando una gran indignación y consternación en nuestro País, porque hasta la fecha hay una sensación de aparente inacción por parte de las autoridades colombianas, para la entrega del ciudadano venezolano a la justicia peruana. Siendo, Colombia respetuoso de los Derechos Humanos y gran aliado de nuestro País.

En ese sentido, no podemos ser ajenos a estas situaciones sociales, que son la base fundamental del desarrollo y sostenimiento económico de cualquier País, asimismo el feminicidio constituye una de las formas más violentas contra los Derechos Humanos, esta Comisión Especial, se pronuncia de la siguiente manera:

1. **INVOCAMOS** a los países miembros y observadores de la Alianza del Pacífico; asimismo a los organismos multilaterales de los Derechos Humanos, buscar los mecanismos necesarios para agilizar el proceso de expulsión del ciudadano venezolano, Sergio Tarache Parra a territorio peruano, a fin que sea procesado por la justicia peruana.
2. **EXHORTAMOS** a las autoridades colombianas, colaborar con la justicia peruana a fin que el Ministerio Público Peruano, continúe con las investigaciones de ley en contra del ciudadano venezolano Sergio Tarache Parra en territorio peruano.

Lima, 18 de abril de 2023.

ALFREDO PARIONA SINCHE
Presidente

Comisión Especial de Seguimiento Parlamentario
al Acuerdo de la Alianza del Pacífico